

Cuba: inician festejos por el Día Internacional del Estudiante



La Habana, 17 nov (RHC) La provincia cubana de Santa Clara inició este jueves los festejos por el Día Internacional del Estudiante, con una bicicletada protagonizada por alumnos de diferentes niveles de enseñanza.

Durante un acto político cultural, Osdanis Ferrás, presidenta de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media en la central región, calificó al alumnado cubano como un baluarte de la libertad y su núcleo más fuerte.

Durante la jornada se reconoció la labor de alumnos destacados, y también se entregó a más de 40 estudiantes el carné que los acredita como miembros de la Unión de Jóvenes Comunistas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/112439-cuba-inician-festejos-por-el-dia-internacional-del-estudiante>



Radio Habana Cuba